Antrag Nr. 18-O-25-0017 FDP-Fraktion

Betreff:

Einrichtung einer Ladezone vor Haus-Nummer 34 in der Mainzer-Straße (FDP)

Antragstext:

Um Zulieferern der Mainzer Straße Anlieferungen zu erleichtern, wurde im Jahre 2014 versuchsweise eine Ladezone in der Rathausstraße eingerichtet und im März 2015 fest installiert. Die Erfahrung hat allerdings gezeigt, dass der gewünschte Effekt, nämlich die Zulieferer der Postfiliale in der Mainzer Straße vom Parken mitten auf der Fahrbahn abzuhalten, ausblieb. Aus unserer Sicht nachvollziehbar, da kaum ein Zulieferer bereit ist, die schweren voll beladenen "Gitterwagen" aus der Rathausstraße die Mainzer Straße hinaufzuschieben. Zudem ist die Ladezone in der Rathausstraße häufig mit "Falschparkern" besetzt.

Verwiesen wird in diesem Zusammenhang auch auf eine Gesprächsnotiz der "AG Mainzer Straße aus dem Jahre 2014 (SV 90/2014), in der u.a. auch der Vorschlag festgehalten wurde: "...zu prüfen, ob in der Mainzer Straße 2 Parkplätze tagsüber als Ladezone ausgewiesen werden könnten..."

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, vor der Postfiliale in der Mainzer Straße 34 in Mainz-Kastel einen Bereich als Ladezone einzurichten. Die Ladezone soll es den Zulieferern der Postfiliale ermöglichen, An- und Ablieferungen zu tätigen, ohne den übrigen Verkehr zu behindern. Die Betreiber der Postfiliale würden die Einrichtung einer Ladezone unmittelbar vor dem Anwesen sehr begrüßen.

Mainz-Kastel, 03.04.2018